

RECICLAJE

Sr. Director:

Le escribo esta carta con el fin de darle mi opinión sobre un asunto actual y muy importante para el futuro de la humanidad: el reciclaje.

Para mí, el reciclaje es algo importante, y creo que todas las personas se tendrían que sentir implicadas en separar el papel, del plástico y del vidrio.

Pero también entiendo, que si el ayuntamiento no recoge estos “desperdicios”, con la frecuencia que cada contenedor necesita, las personas no se sienten inclinadas a separar estos elementos del reciclaje, puesto que esto requiere un trabajo, y si además, cuando llegan a los contenedores de reciclaje, estos están hasta los topes y no pueden depositar estos “objetos”, esta gente piensa que su trabajo no ha servido para nada.

En mi opinión, el ayuntamiento debería tener un estudio, (si es que no lo tienen ya) en el que saliese la media de reciclaje de cada zona con el fin de recogerlo de cada contenedor con la frecuencia adecuada.

Esperando que se solucione este asunto ecológico le saluda atentamente

Ángela Olloqui 2º ESO

